



[Transfusion de plasma thérapeutique : Produits, indications - Actualisation 2012 des recommandations](#)

L'Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM) a actualisé, en collaboration avec la Haute Autorité de Santé (HAS), les recommandations concernant les transfusions de plasma thérapeutique.

Cette actualisation fait le point sur l'évolution des données scientifiques et des indications cliniques acquises dans ce domaine, dans un contexte de réévaluation du bénéfice-risque de la préparation de la technique de viro-atténuation par le bleu de méthylène, définitivement retirée du marché français en mars 2012.

L'analyse des pratiques a montré que l'emploi du plasma restait trop large, fréquemment inadapté et inutile, avec le risque de ses effets indésirables sans le bénéfice de son avantage clinique.

La prescription justifiée du plasma est donc le fil conducteur de ces recommandations.

- Transfusion de plasma thérapeutique : Produits, indications - Recommandations (03/07/2012) (217 ko)
- Transfusion de plasma thérapeutique : Produits, indications - Recommandations/argumentaire (03/07/2012) (695 ko)